

SANTÉ ET HYGIÈNE MENSTRUELLE – ATELIER POUR LES PARENTS SITUATION 4

Décision possible 2

Je ne suis pas à l'aise pour discuter de ça. Je conseille à ma fille de rester à la maison lorsqu'elle a ses règles. De toute manière, il est maintenant plus raisonnable qu'elle évite les garçons !

SANTÉ ET HYGIÈNE MENSTRUELLE – ATELIER POUR LES PARENTS
SITUATION 4

Conséquence possible 2

Ma fille manque les cours au moins une semaine par mois et est de moins en moins motivée pour aller en classe. Nous avons décidé de la retirer de l'école et de la marier.